



11 Pièces

4000 m²

Réf. 6787112

32 850 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE BARNESCette superbe villa d'environ 350m² située dans un quartier prisé de Saint-Tropez offre une expérience de vie luxueuse. Entièrement rénovée avec des finitions haut de gamme, elle se compose d'un salon spacieux doté de larges portes coulissantes offrant une vue panoramique sur la piscine. La cuisine ouverte s'intègre harmonieusement avec la salle à manger, créant un espace convivial pour les repas en famille et entre amis. La villa compte six chambres en suite, offrant à chacun de ses occupants un havre de paix et d'intimité. Deux chambres de staff sont également ...

This superb villa in a sought-after residential area of Saint-Tropez offers a luxurious living experience. Completely renovated with high-end finishes, it features a spacious living room with large sliding doors offering panoramic views of the sparkling pool. The open-plan kitchen blends harmoniously with the dining room, creating a convivial space for meals with family and friends. The villa has six en-suite bedrooms, offering each occupant privacy. Two staff bedrooms are also available to cater for all service needs. The villa's garden is a haven of relaxation, with a large swimming pool for ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

